

Roland Kleine, le président de la section de Sarrebourg de la SHAL a évoqué le flottage sur bois à des écoliers.

SAINT-QUIRIN

Les enfants ont tout retenu sur le flottage du bois

Roland Kleine, président de la SHAL et auteur d'un ouvrage sur le flottage du bois, est venu en classe pour une leçon d'histoire locale sur ce sujet, qui a été très apprécié par les élèves.

Ils ont montré beaucoup d'intérêt et posé de nombreuses questions sur cette période historique.

Les écoliers ont évoqué le thème à la maison et ont apporté des témoignages, des mots de patois, des livres qui évoquent des sujets analogues comme les scieries. Ils ont donc abordé ce métier, ses outils, ses techniques, ses difficultés et particularités. Puis en géographie, ils ont travaillé l'hydrographie locale, les sources des deux Sarre et leur confluence toute proche, à Hermelange. L'étude



Des élèves intéressés par le patrimoine historique local. Photo RL

d'autres métiers anciens, comme celui du verre, est prévue au programme, de même qu'un travail sur les expressions de la langue française contenant un nom de métier... Enfin, les jeu-

nes auront l'opportunité d'échanger avec les résidents de la maison de retraite qui, régulièrement, viennent les éclairer grâce à leurs récits sur l'école autrefois, les fêtes d'antan...